

Les membres du personnel enseignant demandent que l'outil de recherche d'information sur les écoles soit retiré du site Web du ministère de l'Éducation

TORONTO, le 5 juin 2009 — Joe Lamoureux, président de la Fédération des enseignantes et des enseignants de l'Ontario, a ajouté aujourd'hui les membres du personnel enseignant de l'Ontario au nombre croissant d'intervenantes et d'intervenants en éducation qui s'opposent à l'outil de recherche d'information sur les écoles, accessible sur le site Web du ministère de l'Éducation.

« Nous trouvons profondément lamentable que les données démographiques sur les élèves soient présentées publiquement par un moyen qui favorise le mauvais usage de cette information, a déclaré M. Lamoureux. Cet outil a pour conséquence involontaire de nommer les écoles et de les montrer du doigt, ce qui va à l'encontre de la politique récemment diffusée par le Ministère sur la Stratégie d'équité et d'éducation inclusive.

« La FEO est l'un des signataire de la lettre envoyée plus tôt cette semaine à la ministre et au premier ministre. Nous demandons que l'outil de recherche d'information sur les écoles soit retiré du site Web du Ministère en attendant que soient consultés les intervenantes et les intervenants en éducation, a ajouté M. Lamoureux. Nous croyons que le gouvernement peut s'acquitter de ses responsabilités redditionnelles sans stigmatiser les écoles et les élèves en fonction de la classe sociale, de la langue ou du revenu.

« Nous espérons que le gouvernement répondra favorablement à notre demande, a conclu M. Lamoureux. »

La Fédération des enseignantes et des enseignants de l'Ontario représente 144 000 membres du personnel enseignant à plein temps, à temps partiel et occasionnels dans les écoles financées par les fonds publics, les écoles catholiques et les écoles francophones de l'Ontario.

-30-

Pour de plus amples renseignements, communiquez avec :

Kathleen Devlin
Directrice, Politiques et relations publiques
416-966-3424